
第77回卒業証書授与式 ～羽ばたく２５名の前途を祝して～

３月９日（土）、別れの春を惜しむかのように、なごり雪が降りしきる中、令和５

年度卒業証書授与式を行いました。

卒業生は、これまで学び得た知徳体、そして様々な活動をとおして、課題に

向き合い考える力、繋がる力、実践していく力を培い、校内外にその力を発揮し

ました。この日も、最後の式にふさわしく、堂々と立派に卒業証書を受け取り、

多くの来賓の方々、保護者、下級生、そして教職員に見送られ、爽やかに式場を後にしました。

式辞では、３年生のこれまでの功績をたたえるとともに、ふるさと掛合で温かく応援していただいた方々のこと

を忘れず、諸先輩方のようにふるさとを大切にしてほしいという話をしました。はなむけの言葉として、石井ゆかり

さんの「選んだ理由」という本の中から、私達がいる世界は、「できるようになってから、やる」という道筋をたど

れることなどほとんどなく、私達はできない状態のまま、新しい世界に飛び込んで、それでできる自分に出会っ

ていくのだ、という内容を引用し、中学校でも多くのことに挑戦したように、これからも、自分のペースでかまわ

ないので、ひたむきに挑戦をしてほしいという話をしました。

式後の最終学活では互いに感謝の気持ちを述べ合い、保護者の方へも感謝を伝え、また、見送りでは下

級生が心を込めてエールを送り、卒業生も下級生にエールを送りました。保育所の時から共に育ち、下級生

も同じ学び舎で過ごしてきた生徒が多く、たくさんの生徒達が涙し、その別れを惜しみました。

新しい世界へ進んでいく２５名の挑戦と活躍、そして幸多い人生を紡いでいくことを願っています。
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◆リサイクル品回収へのご協力ありがとうございます。

今年度７月よりアルミ缶、ペットボトル、段ボール、古

着、金属類の回収ボックスを校地内に設置しました。

皆様のご協力により、３４，１３５円の収益があり、校

内の補修・環境整備や、お世話になる地域の方々の

飲料代等、有効に使わせていただきました。ご協力に感

謝申しあげます。また、引き続きよろしくお願いします。

◆今年度もお世話になりました。

令和５年度も終わりが近づきました。卒業し

た３年生も全員上級学校に進学が決まり、１，

２年生は22日（金）に修了式を迎えます。

今年度４月に赴任し、いただいた名刺だけ

でも１３０枚を超えました。

地域の方々を始め、本校

の教育活動に多くの方々

が関わり、支えていただいて

いることに改めて感謝申しあ

げます。大変お世話になり

ました。令和６年度もどうぞ

よろしくお願いします。 【校長室の窓から】

◆朗読会 ～心に潤いを～

本校では学期に１度、地域の方による本の読み語

りや「わくわくお話隊」（代表小川真里さん）による朗

読劇を聴かせていただいています。県内でも中学生

に本の読み語りや朗読会をしてくださる団体は少な

く、子供達のためにと時間を割いて来ていただき、大

変ありがたく思っております。生徒達は毎回集中して聴

いており、物語の世界に浸り、潤いのある時間となってい

ます。３学期は「わくわ

くお話隊」による落語

「貧乏神」を朗読劇と

して出雲弁にアレンジさ

れたものを、楽器演奏

付きで楽しく聴かせてい

ただきました。

◆〈給食試食会〉が行われました。

２月１５日（木）に PTA総務
部主催の給食試食会が行わ

れました。昨年度より多い人数

の参加があり、中央給食センタ

ーの伊藤栄養教諭による講話や、生徒達の給食準

備や食べている様子も見ていただきました。掛合では、

給食を残さず食べてい

る子が多いと褒めてい

ただきました。今年度も

様々な PTA 活動にご
協力いただき大変あり

がとうございました。

◆３年生を送る会～1,2年生頑張りました！

3月７日（木）１，２年

生生徒会による３年生

を送る会が行われまし

た。ストーリー仕立ての

動画のオープニングで

始まり、「箱の中身はな

んだろな」や連想ゲーム、写真をつなげた思い出ビデ

オ、これまでお世話になった先生方からのビデオや手

紙でのメッセージ紹介、プレゼント渡しなど、各委員会

毎に工夫があり、１，２

年生の頑張りや協力の

様子がよく伝わりました。

終始、笑顔で楽しむ

３年生の姿があり、心

温まる会となりました。

◆第３回掛合地区学校運営協議会

（掛合の子どもを育てる会）

２月２１日（水）本校で第３回

掛合地区学校運営協議会が行

われました。第３回は、保小中高

各校の１年間の取組の成果や学

校評価についての説明を行い、

委員の方々から意見をいただきました。中学校では、

今年度から新しくなった学校教育目標及び重点項

目の４点の取組について説明をしました。最後に、３

年生の道の駅まちおこしイベントが高く評価されたテ

レビ番組を紹介しました。委員の方からは中学校の

取組についても、いくつか良い評価をいただくご発言

があり、ありがたく思いました。

その後、各校の取り組みに対する評価・提案等を

グループで話し合いました。協議会の皆様にも学校

の応援団として支えていただいています。


